

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1459 September 10 (secunda feria post festum nativitatis beate Marie virginis)

Der Soester Richter Heinrich von Steinfurt beurkundet, daß der Soester Bürger Gerd Schroider achter dem Kake im Soester Gerichte den Erbfronen Cord Aldeman, den <sup>St</sup> Mandgenossen Johann von Lünen gt. Eulenspiegel und Gobel den Heischer aufgefordert habe, die Wahrheit zu bezeugen über die Beschlagnahme der 4 Kotstätten zu Berwicke, die einstmals Cord von Langenstraße und seinem Sohne Cord gehörten und nunmehr Godert von Berninghausen gehören. Der Erbfron erklärte darauf, daß er die Kotstätte<sup>n</sup> in Gerts Auftrage durch ~~da~~ dreimalige Ausbietung ~~der~~ <sup>der</sup> ~~der~~ <sup>over de</sup> ~~Kirchen~~ <sup>Gerdens</sup> zugeschlagen habe; nur ~~Mand~~ Mand Standgenosse und Heischer fügen an, daß gefragt sei, ob niemand die Beschlagnahme lösen wolle. Der Richter siegelt.

Zeugen: Dietrich Bastwynder, Tileke Schroider und Hermann Kaele,